



かえるの声

平成26年 9月 8日 (月) 発行

No. 10

途別小学校の教育目標

あかるい子 (徳)

かしこい子 (知)

たくましい子 (体)

知・徳・体をバランスよく育てよう

学力も作物も実る秋

子どもたちが一生懸命育ててきた作物の収穫が始まりました。実った作物を見て大喜び。観察や記録にも力を入れてきましたので、表現豊かな観察日記を書くことができるようになりました。着実に子どもたちの学力の実も育っています。



なるほど!!

ぼくは、かぼちゃの玉直しを角田さんに教えてもらいました。かぼちゃに日が当たっていない所が黄色くなっていて、黄色を緑にするために、プラスチックの皿にかぼちゃをのせました。

4年生

とうもろこしがおおきくなっていました。せんせいよりおおきかったです。みがおおきくなっていました。ひげみたいのがちゃいろになっていました。もうすぐたべられそうです。はやくたべたいです。

1年生

むぎがかりとられていました。おこめとおなじようにほしてありました。むぎの中におこめのようなみが入っていました。そのみはかたかったです。これからどのようなほうほうでこなになるのかたのしみです。

2年生

まめのはながたくさんさいていました。はなはきいろでした。まめはまだできていませんでした。はやくなってほしいです。

1年生

さとうだいこんのしろいところがおおきかったです。はっぱがちょっときいろくなってきました。かれてくさってくるのかしんぱいです。

1年生

じゃがいもがつちからとびだしていました。あおとみどりがまざったみたいないろです。みどりいろのじゃがいもはたべれません。じゃがいもがしんぱいです。じゃがいもがどうなるかわかりません。

1年生



いもほりがありました。今年は土がかたかったけど、取り残しに気を付けて、おくまでほりました。

6年生

JICA研修員の皆さんと交流学習

8月29日(金)、JICAの研修員の皆さんと交流学習を行いました。パキスタン、ナミビア共和国、ザンビア共和国から研修に来ている4名の皆さんをお招きし、子どもたちの交流学習を支援していただきました。

子どもたちの交流員さんとのかかわり方では、昨年度よりスムーズに、そして積極的にアプローチしている姿がたくさん見られました。一生懸命活動する子どもたちに注がれる温かい眼差しや声援がとても嬉しく、感動一杯の交流学習となりました。

「私は、最初どんな人がくるのだろうか、とてもドキドキしていました。でもみなさんやさしい人でした。色々な国の遊びがとても楽しかったです。そして、日本の遊び「ふくわらい」を紹介したら、みなさんたのしそうにやってくれたので、うれしかったです。また、どこかで会いたいです。」

6年生



知らない人が声をかけてきたよ。どうすればいいかな？



「助けて！」と大声で叫びながら逃げる練習をしました。



「いかのおすし」で身を守ろう

9月2日(火)、不審者に対応するための避難訓練を行いました。教頭先生からの校内放送による指示をしっかりと聞き、子どもたちは2分以内で迅速に避難することができました。その後、警備会社の方をお招きして、登下校時等に不審者に遭遇した時の身の守り方について、わかりやすく教えていただきました。お話は「いかのおすし」を中心に構成され、全学年の子どもたちが集中して聞けるよう、様々な工夫がされていました。中でも「大声を出しながら逃げるのは大変。普段から大きな声で挨拶をしているといざという時声が出ます。」という話が大変心に残りました。自分の身を守るために普段からできる「自助努力」の大切さをみんなで学びました。